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adot tare per migliorare il servizio ferrovia-
rio t ra Eoma e le vicine spiaggie di Anzio 
e Net tuno nella imminente stagione bai-
neare. « Yal^nzani ». 

« Il sot toscri t to chiede di interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere le 
ragioni del lungo ri tardo frapposto alla isti-
tuzione di una piazza notarile nel comune 
del Monte di Procida. « Strigari ». 

« I sottoscri t t i chiedono di interrogare il 
ministro dell ' interno, per sapf re se non in-
tenda proporre una modificazione all 'arti-
colo 180 della legge comunale e provinciale, 
che con determinate condizioni consente ai 
comuni di applicare una tassa sui cani, 
nel l ' intento di renderla obbligatoria allo 
scopo principale di provvedere in buona 
pa r t e alla profilassi della rabbia. 

« Margaria, Di Eobi lant ». 
« I l sottoscri t to chiede di interrogare il 

ministro dell ' interno, per conoscere le ra-
gioni che portarono alla destituzione di t re 
is t i tutori nel Eiformator io di Torino. 

« Giulio Oasalini ». 
« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il mi-

nistro guardasigilli per conoscere se e quan-
do creda istituire una Sezione di pretura 
nel nuovo comune Monte di Procida, o, 
quan to meno, estendere sul territorio di esso 
la giurisdizione della pre tura di Pozzuoli. 

« Strigari ». 
« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro dell ' interno per sapere quale fu il 
r isultato di un' inchiesta aperta nel carcere 
giudiziario di Torino e .quali sono i prov-
vedimenti che ha preso o intenda prendere 
in relazione con esso. 

« Giulio Oasalini ». 
« Il sottoscrito chiede di interpellare il 

ministro dell ' interno per conoscere con quali 
mezzi in tenda opporsi decisamente alle e-
sposizioni truffaldine, ignobili mistificazioni, 
inqualificabile traffico di false decorazioni. 

« Giacomo Ferri ». 
« I sottoscri t t i chiedono d' interpellare il 

ministro dei lavori pubblici per conoscere 
gli intendimenti del Governo riguardo alla 
diret t issima Milano-Bergamo. 

« Daniele Crespi, Albasini-Scro-
sati, Gornaggia, Nava, Degli 
Occhi, Ancona, Bignami, Eo -
mussi ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interpel lare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per sapere se e quando intenda pre-
sentare un disegno di legge a fine di esten-
dere il beneficio, di cui all 'articolo 13 della 
legge 30 marzo 1907 sulla Cassa nazionale 
di previdenza per la vecchiaia ed invalidità 
degli operai anche agl ' impiegati di aziende 
commerciali, industriali e private, retribuit i 
con stipendio entro date misure da determi-
narsi col progetto istesso. 

« Lembo ». 
« I l sottoscritto chiede d' interpellare il 

ministro del tesoro per sapore quali prov-
vedimenti larghi e non transitori i intenda 
adot ta re a Torino in particolare ed a t u t t o 
il paese in genere per assicurare il benefìcio 
di una circolazione monetaria corrisponden-
te agli accresciuti bisogni delle nostre varie 
a t t iv i tà economiche. 

« Giulio Casalini ». 
P B E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

let te saranno inscrit te nell 'ordine del giorno; 
e così pure le interpellanze, qualora i mi-
nistri interpellati , nel termine regolamen-
tare, non abbiano espresso contrario avviso. 

Debbo far rilevare che delle interroga-
zioni, presentate oggi, quat t ro soltanto sono 
conformi ai termini dell'articolo 113 del re-
golamento. I proponenti di t u t t e le altre 
non avrebbero diritto di svolgerle. Prevengo 
di ciò gli onorevoli sottosegretari di Stato, 
perchè ne tengano conto per un t r a t t amen to • 
speciale di risposta. {.Si ride — Approva-
zioni). 

Presentazione di proposta di legge. 
P B E S I D E N T E . Gli onorevoli Salvatore 

Orlando e Montaut i hanno presentato una 
proposta di legge, che sarà trasmessa agli 
Uffici per l 'ammissione alla le t tura 

Sull'ordine del giorno. 
PEESIDEISTTE. Mentre procede la vo-

tazione segreta sul bilancio dell ' interno, 
stabil iamo l 'ordine del giorno per la seduta 
di lunedì. 

Dopo le interrogazioni, avremo, come al 
solito, le interpellanze. Hanno chiesto di 
svolgere le loro gli onorevoli Cameroni e 
Casalini al ministro della guerra e al presi-
dente del Consiglio. 

LUZZATTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Accetto. 


